

Peringati Hari Ibu, PKK RW 007 Rejasari Adakan Lomba Cerdas Cermat dan Pelatihan Batik Ecopounding

Narsono Son - REJASARI.INFORMAN.ID

Dec 22, 2024 - 15:25



Peringati Hari Ibu, PKK RW 007 Rejasari Adakan Lomba Cerdas Cermat dan Pelatihan Batik Ecopounding

REJASARI - Peringati hari ibu ke 96, PKK RW 007 di GG Kurma RT 003 RW 007, Kelurahan Rejasari, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, menggelar kegiatan lomba cerdas cermat 10 program pokok PKK dan pelatihan batik

ecopounding. Kegiatan ini merupakan wujud emansipasi wanita di era perempuan berdaya menuju Indonesia Emas 2024 dan upaya pengembangan ekonomi kreatif

Kegiatan dihadiri, Perwakilan TP PKK Kabupaten Banyumas, Ketua TP PKK Kecamatan, Ketua TP PKK Kelurahan, Ketua Pokja 2 TP PKK Kelurahan Rejasari, Ketua RT 006, Anggota PKK RW dan RT 007, dan Dawis RW 007 Kelurahan Rejasari.



Acara dibuka oleh Lurah Rejasari Ning Anggoro Eni, lomba cerdas cermat diikuti 3 orang perwakilan dari setiap PKK RT. Sedangkan pelatihan batik ecopounding diikuti oleh 5 perwakilan PKK RT dan 10 perwakilan UPPKA, dan Panitia menghadirkan tiga orang dewan ujri, Edi Prayitno (Ketua Tim Juri), Maryatun Sugeng dan Nunung Pahlawanto (aggota juri).

Lurah Rejasari, Ning Anggoro Eni, dalam sambutan pembukaan menyampaikan apresiasi, kegiatan ini sangat inspiratif dan memiliki nilai jual tinggi. Kami berharap kegiatan ini memperkuat peran wanita dalam pembangunan masyarakat.

"Dapat meningkatkan kesadaran dan pengetahuan masyarakat tentang program pokok PKK, dan mengembangkan keterampilan dalam mengelola limbah menjadi produk bernilai ekonomis. Pelatihan batik ecopounding dipandu oleh instruktur berpengalaman," ungkapnya.

Demikian yang disampaikan Ketua PKK RW 007 Asmah Asiyah, kepada awak media melalui jaringan telpon dan menjelaskan, kegiatan ini untuk terus dapat memahami dan mengamalkan 10 program pokok PKK dalam kehidpanya dan meningkatkan ekonomi pendapatan keluarga, minggu, (22/12/2024).

"Wujud nyata komitmen kami dalam meningkatkan peran serta wanita dan membangun masyarakat yang lebih sejahtera dan berkelanjutan. Pelatihan ini sangat bermanfaat bagi kami dalam mengelola limbah dan meningkatkan pendapatan keluarga," Jelasnya

Diakhir kegiatan ketua tim juri Edi Prayitno, sebelum membacakan pengumuman hasil kejuaraan, menuturkan salt dan sangat luar biasa PKKnya, dan kami sangat terinspirasi dengan kegiatan yang dilaksanakan hari ini oleh PKK RW 007 ini.

"Selamat dan sukses bagi panitia, pesertanya dan bagi para juaranya, sebagai juara 1 dengan nilai 1.340 di raih oleh RT 005, Juara 2 dengan nilai 955 di raih oleh RT 003, dan Juara 3 dengan nilai 825 di raih oleh RT 006," Jelasnya.

Untuk diketahui, Ecopounding adalah salah satu teknik mencetak motif atau pola pada kain dari bahan-bahan alami, seperti daun dan bunga. Daun dan bunga yang dipukul dengan palu bersamaan dengan kain akan mengeluarkan pigmen yang kemudian tercetak di atas kain. Jenis, bentuk, warna dari daun dan bunga yang dipukul akan memberikan motif yang unik serta cantik pada sebuah kain yang kemudian dapat dijadikan produk baju, celana, kerudung, selendang, dan lain-lain.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI).